

gneur lui apparut " tout éclatant de gloire avec ses cinq plaies brillantes comme cinq soleils " et lui découvrit son Cœur :

" Ce fut alors—continue-t-elle—qu'Il me découvrit les merveilles de son pur amour, et jusqu'à quel excès il l'avait porté d'aimer les hommes, dont il ne recevait que des ingrattitudes. " Ce qui m'est beaucoup plus sensible, me dit-il, que tout ce que j'ai souffert en ma passion ; d'autant que s'ils me rendaient quelque retour d'amour, j'estimerais peu tout ce que j'ai fait pour eux..... *Mais, du moins, donne-moi ce plaisir de suppléer à leur ingratitude autant que tu pourras en être capable.*" (Vie et Œuvres, t. II.)

Une autre fois Notre-Seigneur apparaissant à la Bienheureuse lui montra son Cœur et se plaignit vivement de l'ingratitude des hommes, spécialement des sacrilèges, froideurs et mépris dont il était l'objet dans l'Eucharistie :

" C'est pour cela, ajouta-t-il, que je te demande que le premier vendredi de l'Octave du Saint Sacrement soit dédié à une fête particulière pour honorer mon Cœur en communiant ce jour-là, et en lui faisant réparation d'honneur par une amende honorable pour réparer les indignités qu'il a reçues pendant le temps qu'il a été exposé sur les autels." (Ibid.)

Le P. Terrien fait remarquer que le culte de réparation est si passionnément désiré du divin Maître qu'il l'a réclamé très souvent dans ses nombreuses apparitions à l'apôtre du Sacré-Cœur, et toujours d'une manière très touchante. Tantôt il se présente devant elle sous la forme de l'*Ecce homo*, chargé d'une lourde croix, sanglant, couvert de plaies, et criant d'une voix lamentable : " N'y aura-t-il personne qui ait pitié de moi et qui veuille prendre part à ma douleur, dans le pitoyable état où les pécheurs me mettent surtout à présent ? " Tantôt il lui montre " son cœur amoureux tout déchiré et transpercé de coups : " Voilà, dit-il, les blessures que je reçois de mon peuple choisi, que j'avais destiné pour apaiser ma justice et il me persécute secrètement ! " Tantôt elle entend une voix qui lui dit : " *Je te veux donner mon Cœur ; mais auparavant il faut que tu te rendes victime d'immolation, pour que, avec son entremise, tu détournes les châtiements que la justice de mon Père veut exercer.*"